
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

CAMARA DE VEREADORES DE ITATI

SESSÃO ORDINÁRIA

PRESIDENTE: Osmar Prusch da Rocha

SECRETÁRIO: Ederson Magnus Lopes

Ata: Nº 002/2019

Aos  dezoito  dias  do  mês  de  fevereiro  do  ano  de  dois  mil  e  dezenove
reuniram-se nas dependências da câmara de vereadores de Itati os seguintes
vereadores: Valdir de Melo Cardoso, Jairo Roberto Torres de Bittencourt,
Osmar  Prusch  da  Rocha,  Luciene  Vieira  Knewitz,  Diovani  Chaves  da
Silva, Deroci Osorio Fernandes Martins, Everaldo Inácio da Silva, Ederson
Magnus Lopes.  Havendo o número regimental  de vereadores presente  é
declarada aberta a presente sessão. Fez a leitura de um versículo da Bíblia o
vereador  Deroci  Osorio  Fernandes  Martins.  O  presidente  em  seguida
convidou  o  secretario  da  mesa  Ederson  para  encaminhar  a  suplente  de
vereadora Claudia Maria de Assis Ramos para tomar posse, depois de feito
o juramento a vereadora tomou seu lugar junto aos colegas vereadores. E A
ata do dia 07/01/2019 foi aprovada por maioria, vereadores que votaram
contra  Deroci  Osorio  Fernandes  Martins  e  Luciene  Vieira  Knewitz.  O
presidente  solicitou aos partidos que indicassem seus lideres  o vereador
Ederson Magnus Lopes indicou ele mesmo como líder do (PP) e vereador
Osmar  Prusch  da  Rocha  indicou  o  vereador  Jairo  Roberto  Torres  de
Bittencourt para líder do (PDT) e o partido do (MDB) não indicou ninguém
EXPEDIENTE:  Requerimento  001/2019,  Convocação  001/2019,
Convocação  002/2019,  Convocação  003/2019,  Convocação  004/2019,
Convocação  005/2019,  Convocação  006/2019  e  Convocação  007/2019,
Oficio Tribunal de Contas DG nº 8/2019, Oficio nº 26/2019, Oficio Poder
Judiciário,   Edital  para  Conhecimento  Publico  Contas  de  Gestão  do
Executivo  Exercício 2012, Oficio nº 34/2019, Oficio nº 25/2019, Pedidos
de  Providencia  de  números  001/2019,  002/2019,  003/2019  e  004/2019,
Projetos de Lei de números 05/2019, 06/2019, 07/2019, 08/2019 e 09/2019.
Passou-se para os LIDERES DE BANCADA: Vereador Ederson Magnus
Lopes  líder  do  (PP)  usou  do  espaço  cumprimentando  a  todos,
parabenizando o ex-secretário Jairo pelo ótimo serviço que prestou para
nossas  comunidades,  e  parabenizou  o  novo  secretário  Jorge  Trisch.
Também usou da palavra o vereador Jairo Roberto Torres de Bittencourt
líder do (PDT) que cumprimentou a todos agradecendo a todos as pessoas
que lhe deram apoio enquanto esteve na secretaria, pois e leigo no assunto,



mas tudo que se faz pela primeira vez é complicado e ate que nos situamos
o tempo vai passando, mas na medida do possível junto com meus colegas
tentei fazer da melhor forma possível, enquanto estive a frente da secretaria
de obras, hoje chega meu colega Jorge e Torço pra que ele continue dando
ênfase aos trabalhos, porque sei do potencial dele, e o nosso prefeito da
autonomia aos secretários é fácil de trabalhar com ele, tem as divergências
junto aos companheiros, mas isso é normal, com o povo temos divergências
também, mas a secretaria de obras é uma secretaria complicada de trabalhar
porque o povo cobra muito e acho que tem que ser cobrado, porque nos
elegemos  pra  ser  cobrados  e  fazer  as  obras  que  tem  que  ser  feito  no
município, então venho aqui agradecer a todos que me apoiaram e quero
dizer que fiz o possível e impossível e o que estava ao meu alcance, não
teve perseguição e nem sigla partidária, os colegas vereadores podem notar
que  fiz  serviço  a  todas  as  siglas,  porque  não  vim  aqui  pra  perseguir
ninguém  e  sim  pra  trabalhar  pro  povo,  agradeceu  a  Deus  por  ter  lhe
colocado onde esta hoje, porque as coisas acontecem por ele e estão caindo
aos pés da gente e isso é prova de Deus, sou vereador pela primeira vez o
prefeito é pela primeira vez e assim tem outro vereadores que pela primeira
vez se elegeram, e se agente se elegeu é porque alguém lá de cima olhou
pela  gente  e  disse  você  vai  ser  uma  pessoa  pela  qual  vai  ter  um
compromisso com órgão publico, agradeceu a família também por ter lhe
apoiado. Passou-se para o REGIME DE URGENCIA: o vereador Valdir de
Melo  Cardoso  pediu  a  urgência  nos  pedidos  de  providencia  001/2019,
002/2019, 003/2019 e 004/2019 aprovado a urgência por unanimidade foi
incluso na ordem do dia. Em seguida passou-se para ORDEM DO DIA: os
pedidos de providencia 001/2019, 002/2019, 003/2019 e 004/2019 foram
discutidos pelo vereador Deroci e estes foram aprovados por unanimidade.
Passando-se  para  EXPLICAÇOES  PESSOAIS:  Usaram  do  espaço  os
vereadores  Deroci  Osorio  Fernandes  Martins,  Luciene  Vieira  Knewitz,
Claudia Maria de Assis Ramos e Jairo Roberto Torres de Bittencourt. Não
havendo  nenhum  vereador  mais  usar  da  palavra  o  presidente  declara
encerrada  a  sessão  do que para constar  foi  lavrada  e  digitada a  ata,  eu
secretário  a  subscrevo  juntamente  com  o  Presidente  e  demais  colegas
vereadores:

              Presidente                                                         Secretário


